

### **III Concurso de Pintura Rápida. "Rincones de Taicho"**

La Asociación Colectivo Tercera Edad de Adeje en el marco de las XIV Jornadas Etnográficas de Taicho, convoca el III concurso de pintura rápida, "Rincones de Taicho", para el día 17 de mayo de 2025 conforme a las siguientes bases:

#### **1. PARTICIPANTES.**

- **CATEGORÍA PROFESIONAL Y AMATER:** Podrán participar todos los artistas, profesionales o amateur de cualquier nacionalidad, que tengan 16 años cumplidos.
- **CATEGORÍA INFANTIL Y JUVENIL:**

Pueden participar todos los niños/ as que lo deseen de 6 a 15 años.

Para participar es necesario la inscripción previa, así como la autorización y acompañamiento por el padre, madre o representante legal, que se hará responsable del participante durante todo el tiempo de duración del concurso.

-Cada participante podrá concursar con sólo una obra pictórica que deberá ser original, inédita y realizada en el período de tiempo indicado por la organización.

#### **2. CONDICIONES DE PARTICIPACIÓN.**

La obra pictórica tiene que realizarse íntegramente durante el período de duración del concurso que será desde las 10.30 horas a las 16.30 horas.

La participación en el presente concurso supone la plena aceptación y conformidad de estas bases.

Igualmente, la organización se reserva el derecho de hacer modificaciones o adoptar decisiones no reguladas en las presentes Bases, siempre que las mismas contribuyan al mayor éxito del concurso.

#### **3. INSCRIPCIONES.**

Se podrán realizar las inscripciones hasta el día 15 de mayo de 2025 a través de la web en correo electrónico ([pinturataicho@gmail.com](mailto:pinturataicho@gmail.com)) y físicamente en el Centro Cultural de Taicho el mismo día del concurso de 9.00 horas hasta las 10.00 horas.

Se deben aportar los siguientes datos: modalidad, nombre, apellidos, dirección, DNI, mail y teléfono de los participantes.

#### 4.TEMA, TAMAÑO Y TÉCNICA.

Cada obra presentada será pintada al natural, sin foto y la temática será del paisaje del entorno que estará determinado y acotado por el jurado, de estilo y técnica libre, no debe contener contenidos racistas, xenófobos, sexistas o de otra índole semejante, rechazándose cualquier trabajo presentado por los concursantes en este certamen de carácter ofensivo. El formato no será superior a 100 cm x 100 cm, ni inferior a 50 cm x 50 cm, debiendo ser elaboradas sobre una superficie rígida y previamente sellada por la organización.

Todos los materiales necesarios para la realización, soportes, transportes, que se deriven por la participación en este concurso, correrán a cargo del concursante. Asimismo, los participantes deben disponer de una superficie que proteja el suelo donde se va a pintar.

Las obras se firmarán, titularán y describirán su técnica una vez otorgados los premios, y su identificación, se realizará mediante una etiqueta que cederá la organización donde figura el número de participación.

#### 5.SELLADO DE SOPORTES Y RECEPCIÓN DE LAS OBRAS.

En cuanto al punto de sellado de los soportes se realizará en el Centro Cultural Taucho, C/ Virgen de Coromoto, Taucho, Adeje, el mismo día del concurso entre las 9:00 y las 10:00 horas.

#### 6.JURADO.

El 1º premio, tanto profesional como amater, así como todos los premios de la modalidad infantil y juvenil, se otorgarán por un Jurado formado por profesionales del mundo de la cultura y las artes plásticas.

Las obras se valorarán teniendo en cuenta la técnica, la composición, la creatividad y originalidad.

El 2º premio, tanto profesional como amater, se designará por votación popular.

El fallo del Jurado, que será inapelable, se hará público el mismo día en la Plaza de Taucho a partir de las 17:00 horas, donde se procederá a la entrega de premios.

Las obras recibidas se expondrán en la Plaza de Taucho el mismo día del concurso, donde se realizará el examen, comprobación y evaluación de las mismas para la votación del jurado designado.

## **7. PREMIOS**

Se concederán los siguientes premios:

- **CATEGORÍA PROFESIONAL:**

1º 800 euros en metálico  
2º 400 euros en material de pintura artística.

- **CATEGORÍA AMATER:**

1º 300 euros en material de pintura artística  
2º 200 euros en material de pintura artística

- **CATEGORÍA INFANTIL Y JUVENIL**

1º Premio de 100 euros en material de pintura artística.  
2º Premio de 75 euros en material de pintura artística.

- ❖ Las obras premiadas pasarán a ser propiedad de los organizadores del concurso.
- ❖ Las obras no premiadas podrán ser retiradas por sus autores una vez emitido el fallo del jurado y hayan sido entregados los premios.

**III CONCURSO DE PINTURA RÁPIDA AL AIRE LIBRE “RINCONES DE TAUCHO”**

**FORMULARIO DE INSCRIPCIÓN**

Nombre

Apellidos

DNI:

Modalidad:

Dirección

Municipio:

C.P.:

Teléfono móvil:

Correo electrónico:

Número de inscripción:

*(a llenar por la organización)*

Fdo. El/ La Solicitante